
Обработка данных о пользователях сайта 
 
Мы собираем различные данные о посетителях сайта. Ниже вы можете прочитать подробнее, как 
мы используем эту информацию. 
 

Cookie и рекламные счетчики 
 
Что такое файлы cookie. 
 
Cookie – это небольшой текстовый файл, который сохраняется в браузере пользователя. 
Cookie используется для получения технической информации о браузере, операционной системе, 
типе, модели и характеристиках устройства пользователя. Также с помощью cookie собираются 
данные о взаимодействии пользователя с сайтом: о просмотре страниц сайта, переходе по внешним 
ссылкам, скачивании файлов, проведенном на сайте времени.  
Также благодаря использованию cookie сайт может «запомнить» пользователя, чтобы ему не 
пришлось повторно вводить свои данные при авторизации. 
С помощью cookie не может быть получена такая информация, как фамилия, имя, место работы, 
адрес места жительства и иные сведения, позволяющие установить личность каждого отдельного 
пользователя сайта. 
Тем не менее, действия пользователя на сайте, его интересы и предпочтения – это персональные 
данные, поэтому ООО «Глобал Фанкшнл Дринкс Рус» обрабатывает такую информацию в 
соответствии с Политикой обработки персональных данных. 
 
Какие cookie используются на сайте. 
 
Мы используем два типа cookie: 

 функциональные, которые необходимы для корректной работы сайта; 

 рекламные, которые нужны для того, чтобы изучать действия пользователя на сайте и 
использовать полученную информацию в маркетинговых целях. 

Для того, чтобы собирать рекламные cookie, на сайте используются следующие сервисы 
(рекламные счетчики): 

 Яндекс Директ и Яндекс Метрика. Вы можете ознакомиться с информацией о временных 
файлах, устанавливаемых Яндекс Метрикой, принципе работы Яндекс Метрики и 
собираемых счетчиком Яндекс Метрика данных, а также Политикой использования файлов 
cookie ООО «Яндекс»; Adcamp, Astralab, Beeline Ad Tech, CPA-Exchange, MTS Ad Tech 
(Telegram Ads), Platforma Ad Tech, Сберселлер, VK, Медиапроекты VK, Яндекс Директ 
Видеосеть, Яндекс Директ РСЯ и другие 

 TOP Mail и VK ADS. Вы можете ознакомиться с информацией о временных файлах, 
устанавливаемых VK ADS и Политикой конфиденциальности сервиса VK Реклама ООО 
«ВК»; 

 DataGo. Вы можете ознакомиться с информацией о временных файлах, устанавливаемых 
DataGo, и Политикой в отношении обработки персональных данных ООО «ДЕЙТА ГОУ». 

Для того, чтобы управлять рекламными счетчиками, мы используем Google Менеджер тегов (GTM). 
Сам по себе этот сервис не собирает, не хранит и не передает никому информацию о пользователях 
сайта, в том числе об URL посещенных ими страниц. Мы не используем иностранные рекламные 
счетчики и не передаем персональные данные пользователей сайта за границу. 
Вы можете ознакомиться с перечнем лиц, которым могут быть переданы ваши данные при 
использовании сайта. 
 
Как отказаться от сбора данных с использованием cookie. 
 
Во всех браузерах предусмотрена возможность отказаться от cookie, которой вы можете 
воспользоваться самостоятельно. 
Если вы хотите управлять cookie, в том числе удалить их, воспользуйтесь следующими 
инструкциями для вашего браузера: 

 Яндекс Браузер; 

 Google Chrome; 

 Mozilla Firefox; 

 Microsoft Edge; 

 Safari. 
Также вы можете использовать режим инкогнито для посещения сайта. В таком случае cookie не 
будут сохраняться на вашем устройстве и сайт не «запомнит» вас после завершения сессии. 

https://rt-solar.ru/about_company/information/pd/ppopd.pdf
https://yandex.ru/support/metrica/general/cookie-usage.html
https://yandex.ru/support/metrica/general/cookie-usage.html
https://yandex.com/support/metrica/general/how-it-works.html?lang=ru#how-it-works__data_extract_pull
https://yandex.com/support/metrica/code/data-collected.html
https://yandex.ru/legal/cookies_policy/
https://yandex.ru/legal/cookies_policy/
https://help.mail.ru/legal/terms/adsvk/cookies
https://help.mail.ru/legal/terms/adsvk/cookies
https://help.mail.ru/legal/terms/adsvk/privacy
https://help.datago.ru/ru/3_hits.html
https://help.datago.ru/ru/3_hits.html
https://datago.ru/privacy/
https://support.google.com/tagmanager/answer/9323295?hl=ru
https://rt-solar.ru/about_company/information/ext3rdparties
https://browser.yandex.ru/help/personal-data-protection/cookies.html
https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=ru&co=GENIE.Platform%3DDesktop
https://support.mozilla.org/ru/kb/udalenie-kuki-i-dannyh-sajtov-v-firefox
https://support.microsoft.com/ru-ru/windows/%D1%83%D0%B4%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D1%84%D0%B0%D0%B9%D0%BB%D0%BE%D0%B2-cookie-%D0%B8-%D1%83%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B8%D0%BC%D0%B8-168dab11-0753-043d-7c16-ede5947fc64d#ie=ie-11.
https://support.apple.com/ru-ru/guide/safari/sfri11471/mac


Каждый раз, когда вы будете заходить на сайт в режиме инкогнито, мы будем считать вас новым 
пользователем. 
 
ООО « Глобал Фанкшнл Дринкс Рус» 
Юр. адрес: Россия, 123317, Москва, Пресненская набережная, дом 6, стр. 2, пом.I, комн. 21. 
ИНН 7734646880 
КПП 770301001 
Р/с 40702810438040027227 
Кор/с  30101810400000000225 
ПАО Сбербанк, Московский банк 
БИК 044525225  
ОКПО 68891737 
ОКВЭД 51.34.1 
 
 

Processing data about website users 
 
We collect various data about website visitors. You can read more about how we use this information below. 
 

Cookies and advertising counters 
 
What are cookies? 
 
A cookie is a small text file that is stored in the user's browser. 
Cookies are used to obtain technical information about the browser, operating system, type, model, and 
characteristics of the user's device. Cookies also collect data about the user's interaction with the site: about 
browsing the site, clicking on external links, downloading files, and time spent on the site.  
Also, thanks to the use of cookies, the site can "remember" the user so that he does not have to re-enter 
his data during authorization. 
Cookies cannot be used to obtain information such as last name, first name, place of work, place of 
residence, or other information that can identify each individual user of the site. 
Nevertheless, the user's actions on the site, his interests and preferences are personal data, therefore, JSC 
SOLAR SECURITY processes such information in accordance with the Personal Data Processing Policy. 
 
Which cookies are used on the website. 
 
We use two types of cookies: 

 functional, which are necessary for the correct operation of the site; 

 advertising materials that are needed in order to study user actions on the site and use the 
information obtained for marketing purposes. 

In order to collect advertising cookies, the site uses the following services (advertising counters): 

 Yandex. Direct and Yandex.Metrica. You can find information about temporary files installed by 
Yandex.Metrica, the principle of operation of Yandex.Metrica and the data collected by the 
Yandex.Metrica tag, as well as the Cookie Policy of Yandex LLC; 

 TOP Mail and VK ADS. You can read the information about temporary files installed by VK ADS 
and the Privacy Policy of VK Advertising LLC VK; 

 DataGo. You can read the information about temporary files installed by DataGo and the Policy 
regarding the processing of personal data by DATA GO LLC. 

In order to manage the advertising counters, we use Google Tag Manager (GTM). By itself, this service 
does not collect, store, or share information about the site's users, including the URLs of the pages they 
visit. We do not use foreign advertising counters and do not transfer personal data of website users abroad. 
You can view the list of persons to whom your data may be transferred when using the site. 
 
How to opt out of data collection using cookies. 
 
All browsers have the option to opt out of cookies, which you can use yourself. 
If you want to manage cookies, including deleting them, use the following instructions for your browser: 

 Yandex Browser; 

 Google Chrome; 

 Mozilla Firefox; 

 Microsoft Edge; 

 Safari. 

https://rt-solar.ru/about_company/information/pd/ppopd.pdf
https://yandex.ru/support/metrica/ru/general/cookie-usage.html
https://yandex.ru/support/metrica/ru/general/cookie-usage.html
https://yandex.com/support/metrica/ru/general/how-it-works.html?lang=ru#how-it-works__data_extract_pull
https://yandex.com/support/metrica/en/code/data-collected.html
https://yandex.com/support/metrica/en/code/data-collected.html
https://yandex.ru/legal/cookies_policy/ru/
https://help.mail.ru/legal/terms/adsvk/cookies/
https://help.mail.ru/legal/terms/adsvk/privacy/
https://help.datago.ru/ru/3_hits.html
https://datago.ru/privacy/
https://datago.ru/privacy/
https://support.google.com/tagmanager/answer/9323295?hl=ru
https://support.google.com/tagmanager/answer/9323295?hl=ru
https://rt-solar.ru/about_company/information/ext3rdparties/
https://browser.yandex.ru/help/ru/personal-data-protection/cookies.html
https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=ru&co=GENIE.Platform%3DDesktop
https://support.mozilla.org/ru/kb/udalenie-kukov-i-dannyh-sajtov-v-firefox?redirectslug=udalenie-kuki-i-dannyh-sajtov-v-firefox&redirectlocale=ru
https://support.microsoft.com/ru-ru/windows/%D1%83%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D1%84%D0%B0%D0%B9%D0%BB%D0%B0%D0%BC%D0%B8-cookie-%D0%B2-microsoft-edge-%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%81%D0%BC%D0%BE%D1%82%D1%80-%D1%80%D0%B0%D0%B7%D1%80%D0%B5%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B1%D0%BB%D0%BE%D0%BA%D0%B8%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%BA%D0%B0-%D1%83%D0%B4%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%B8-%D0%B8%D1%81%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D0%B7%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5-168dab11-0753-043d-7c16-ede5947fc64d#ie=ie-11.
https://support.apple.com/ru-ru/guide/safari/sfri11471/mac


You can also use incognito mode to visit the site. In this case, cookies will not be stored on your device and 
the site will not "remember" you after the session ends. Every time you visit the site in incognito mode, we 
will consider you a new user. 
 
JSC «SOLAR SECURITY» 
TIN: 9714069290 OGRN: 1257700041829 
Postal addresses for sending appeals: 
127015, Moscow, Vyatskaya str., 35, p. 4 
125009, Moscow, Nikitsky lane, 7, p. 1 
Email: privacy@rt-solar.ru 


